Als Jesus gestorben und auferstanden war, hat man sich die Geschichten von seinem Leben, Sterben und Auferstehen erst nur mündlich erzählt. Der Apostel Paulus hat dann Briefe an die ersten Gemeinden geschrieben. Schließlich haben die vier Evangelisten Geschichten von und über Jesus aufgeschrieben.

Am Anfang gab es über Jesu Geburt und Kindheit nur zwei kurze Sätze von Paulus: Gott schickte seinen Sohn. Er wurde von einer Frau als Jude geboren.

Matthäus und Lukas aber haben mehr erzählt, um zu zeigen, wer Jesus von Anfang an ist.

Stell dir vor, du könntest Matthäus und Lukas einen Brief schreiben:

Lieber Matthäus!
Du hast uns viel von Jesu Kindheit erzählt.
Besonders gefällt mir
Ich glaube, ich weiß, was dir wichtig war:
grades, ren were, was all wrenning war
Lieber Lukas!
Du hast noch mehr von Jesu Kindheit erzählt.
Besonders gefällt mir

Ich glaube, ich weiß, was dir wichtig war:
· ·
Wenn ich die Geschichten von euch beiden zusammen lese, verstehe ich:
;
{
N = :::
Dein